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En 2000 
 

214 adhérents. Une légère progression 
Daniel Omer lance, timidement (3 sorties) la saison « raquettes »  
Michel Reverchon prend la responsabilité de la section ski.  
Le groupe a 25 ans et pour fêter l’événement, le président Maurice 
Coutier organise un rallye pédestre au départ de Château-Chalon et le  
soir, un mâchon à la salle des fêtes du Louverot.  
Le voyage annuel a lieu à Courzieu dans les monts du lyonnais. 
Seulement 28 participants : cette manifestation s’essouffle !  
Les randonneurs préfèrent les autres activités : we  en Ardèche, dans 
le mont Carroux ; séjours à Rochefort- sur-mer, à Sare au pays basque. 
Un changement pour la soirée photos : les expertes en pâtisserie ne 
sont plus sollicitées ; c’est le comité qui se charge d’acheter les galettes 
afin d’éviter l’amoncellement de gâteaux  faits « maison » avec une 
participation de 10 frs. Cette solution perdure !  
Dominique Rodot  entre dans le livre des records avec 22 randos 
organisées. 
Un groupe de marcheurs sous la direction du président,  balise un 
circuit autour de Montaigu sur la demande de l’Office de tourisme de 
Lons-le-Saunier. 
 
 

En 2001 
 
Nouveau  bureau avec 3 femmes et 3 hommes : la parité existe ! L’ idée 
d’un échange franco-allemand avec Offenburg est lancée ; ce projet est 
resté « à l’étude » plusieurs années sans jamais aboutir. 
Le voyage annuel, qui semblait ne plus attirer beaucoup de 
randonneurs, prend un nouvel élan ; la  destination, le Moléson en 
Suisse, est une proposition alléchante. Par contre le « méchoui » n’a 
plus la cote.  
Jean-Marie Garet emmène les randonneurs sur le GR 20 en Corse,  
Elisabeth Roussey  dans les gorges du Tarn et Maryse Mercier, dans le 
Cantal. Le we de l’Ascension organisé depuis 1995 par Rolande  
Musitelli et Maurice Coutier connaît toujours beaucoup de succès. 
Michel Reverchon propose un « marathon » 30 km  et plus !!!!  il y a des 
adeptes ! 
Abandon du téléphone portable !!  trop contraignant. 
Le groupe compte 237 adhérents dont 34 nouveaux ;  en hausse ! 

 

 

 



 

 

En 2002 
 
 Les euros arrivent ! la cotisation passe à 10 euros. Il n’y avait pas eu 
d’augmentation depuis 1998. Maurice Coutier, Rolande Musitelli et 
Dominique Rodot sont reconduits dans leur fonction  respective – sans 
surprise.  
Le programme est varié : 2e rallye depuis  Dramelay, en petite 
montagne et mâchon le soir à la salle des fêtes d’Arinthod.  
Un échange avec des randonneurs ardéchois est proposé par Maryse 
Mercier.  
Agnès Bouquerand propose une sortie alpine : la Montagne sous Dyne, 
sous la conduite de son frère Claude.  
Surprise ! Après la rando au lac Genin (Oyonnax) Simone et Jacques 
Deville font griller les « côtelettes »   
Un débat – toujours d’actualité  mais sans réponse positive - l’horaire 
des balades du samedi AM : 13H45 au lieu de 13H30  cela permettrait 
aux randonneurs non lédoniens, de moins se presser…mais ils ne sont 
pas entendus !! 
Le voyage annuel prévu en Suisse, aux rochers de Naye est annulé à 
cause de désistements en faveur des séjours.  D’une année à l’autre, 
aucune prévision n’est possible…c’est bien là le « casse-tête » des 
organisateurs ! La décision est prise : l’an prochain, le voyage annuel 
sera proposé en Juin.  
Séjour itinérant dans le Mercantour et autre séjour dans le Queyras : 
le premier organisé par Raymond Vuidepot. 

 

 

 



 

En 2003 
 
Toujours une centaine de randos programmées  avec une vingtaine 
d’organisateurs. 52 nouveaux adhérents et Andrée Bergier  devient 
trésorière. Premier séjour Bretagne organisé par Jeanie et Jean-Marie 
Léger. 
Abandon du ski : la différence de niveau est trop accentuée. Par 
contre, la section raquettes  se développe, toujours  sous la 
responsabilité de  Daniel Omer. Le GPL  fait l’achat de 4 paires de 
raquettes. 
Débat au comité : faut-il marcher à  gauche ou à droite de la route ? 
Depuis,  la réponse est inscrite sur le site – page des organisateurs. 
les randonneurs du GPL mettront du temps mais à l’heure actuelle, ils 
savent faire une belle file indienne.. 
Autres débats : sorties programmées en semaine. Le comité pense que 
ce serait une surcharge pour les organisateurs et les circuits proposés 
n’offrent pas assez de diversification.  
Discussion sur la procédure à adopter pour l’inscription aux séjours ;  
difficile de faire un modèle standard. La marche à suivre est propre à 
chaque type de séjour. Est-ce que prendre  les inscriptions à l’AG  
serait la solution ? 

 

 
En 2004 
 
102 randos sont programmées  grâce à 26 organisateurs.  
C’est l’année de création du site internet sur l’initiative et sous la 
responsabilité de Dominique Poulard.  …. 
3e rallye organisé par le président, au départ de Baume-les-Messieurs 
et  mâchon à la salle des fêtes du Louverot. 
Le voyage annuel  a lieu,  à la pointe de Morgins (Suisse) sous des 
trombes d’eau !!! 
3 Séjours : Lanslebourg avec Lyliane Tonnaire, Sanary avec Daniel 
Omer et Maryse Mercier et Combloux avec Raymond Vuidepot. 
La question qui fait débat : comment  évaluer les frais de transport 
pour les longs parcours ?  Réponse : de gré à gré. Cette réponse n’étant  
pas parfaite, Dominique Poulard proposera plus tard,  une formule à  
appliquer et depuis, ça roule ! 
 
En 2005 
 
Modification des statuts : on passe de 8 à 12 membres, au comité. 
On distribue le règlement intérieur aux adhérents. Un rappel est fait 
sur la discipline à respecter au cours des randos.  
Le GPL a 30 ans ; une  petite fête avec mâchon est organisée à la salle 
des fêtes du Louverot... 



Josiane Menny nous emmène pour la première fois, en WE en Haute-
Loire. Cette destination est encore d’actualité. 
Il n’y a plus de tee-shirt à offrir aux nouveaux organisateurs. Il faut  
trouver d’autres idées. 
Le site internet se développe et compte  de nombreux adeptes ! 
Une suggestion est faite pour le programme 2006 : prévoir 2 randos à 
la journée, de Juin à Septembre : 1 qualifiée de « sportive » et une plus 
« relax » 
Le temps de réflexion est assez long puisque la même question sera 
posée à l’AG 2014 !! 

 

 

 

 

 



 
 
En 2006 
 
240 adhérents, nombre toujours en légère progression.  
Plus de marcheurs en rando,  surtout le samedi. De ce fait, plus de 
difficultés pour faire respecter les consignes de sécurité ; l’organisateur 
porte un badge  
et il doit se faire aider par un membre du comité. 
Entrée de Denise Bouvet et Annie Stoerckel au comité. 
La fiche d’inscription fait son apparition. La trésorière ne veut plus de 
petits papiers écrits à la « va-vite » et l’adresse courriel doit être lisible 
et sans faute ;  
Un « cinéaste » est né : Roger Bouvet.  Premier film à la soirée photos 
de janvier 2007, retraçant les randos de  l’année passée. . Sa  
filmographie est importante : à ce jour,  9 films pour les randos de 
l’année plus tous les séjours auxquels il participe. Il est passé avec brio, 
dans la catégorie « professionnel » 
1er we à Cordon organisé par Annick Midol. 
 
 

 
 



 
 
En 2007 
 
255 adhérents. La soirée photo est informatisée : désormais, elle 
s’appelle « soirée vidéo-galettes, diaporama de Dominique Poulard et 
film de Roger Bouvet.  
Le voyage annuel organisé par Josiane Menny dans les Vosges sera le 
dernier : bien que la date ait changée : juin au lieu de Septembre, le 
voyage n’intéresse plus les marcheurs.  
8 personnes seront formées aux gestes de premier secours par un 
animateur de la croix rouge,  à la charge du GPL. 
Etude d’un classement des randos par difficulté : impossible à réaliser. 
Par contre, les organisateurs doivent être très précis dans le descriptif 
de leur rando. 
Le barème du co-voiturage change.  Il faut prendre en compte le 
nombre de km mais aussi le nombre de personnes transportées.  Etude 
de Dominique Poulard. Ce nouveau barème entrera en  vigueur en 
2008. 
Et toujours d’actualité : le rythme des balades est trop soutenu…c’est 
aux organisateurs d’imposer le rythme adéquat. 
 

 

En 2008 
 
276 adhérents. Le groupe prend de l’ampleur !  Mais paradoxalement, 
on note une baisse de fréquentation pour les randos : mauvais temps, 
trop  grand choix dans les loisirs.  
Une permanence assurée par Elisabeth Roussey et Andrée Bergier,  au 
centre social,  permet d’ accueillir d’éventuels marcheurs en quête de 
renseignements. 
La feuille de présence circule au départ des randos. Chaque marcheur 
inscrit son nom : contrôle, stat et moyen de connaitre les marcheurs. 
Elisabeth Roussey prend en charge les annonces des  randos. Elle 
succède à Rolande Musitelli qui assurait ce poste depuis son arrivée au 
comité soit à l’AG 1992… 
Question-débat : faut-il créer des commissions de réflexion et élargir le 
comité – suite aux dernières élections : une personne a été éliminée et 
c’est dommage.  
Autre question : le financement des séjours. Le comité adopte une 
marche à suivre : l’organisateur  doit gérer son séjour. Il faudra 
attendre 2013 pour inverser  cette règle ! 
La sortie très matinale pour admirer le lever de soleil sur la Dôle 
reprend sa place dans le programme.  
Pour la première fois, les organisateurs  ayant quelques années de 
pratique, sont récompensés pour leur fidélité au groupe : René 
Meunier, Michel Prost, Daniel Thévenet et Jacqueline Cornet. 



 

 

En 2009 
 
Pour raison de santé, Maurice Coutier abandonne la présidence tenue 
avec brio pendant 14 ans.  Rolande Musitelli lui succède. Elle laisse 
donc le poste de secrétaire qu’elle tenait depuis  1996  à Dominique 
Poulard.  
Le groupe compte 279 adhérents : nombre record depuis la création du 
groupe. 
Pour le mâchon. Nicole Mussot passe le flambeau à Annie Stoerckel  
Le calendrier est bien rempli : 103 randos assurées par 31 
organisateurs. 
We et séjours : Les Orres, la forêt-noire, la Bretagne avec déplacement 
en car, Font-Romeu  et toujours les Vosges, Cordon. Annie Genot fait 
son entrée dans le cercle des organisateurs de séjours et we. 
La soirée vidéo-galette attire 71 personnes, la première marche de 
printemps : 80 et le repas de fin d’année : 91 personnes.  
A l’AG, Jean-Marie Garet lit « un compliment poétique » qu’il a écrit 
lui-même, à Maurice Coutier en remerciement du travail accompli. 
Maurice reçoit un tableau peint par Jeanine Omer. 
 

 



 

 

 

En 2010 

 
Quelques petits changements au comité : entrée de Josiane Menny et de 
Christian Boulcourt. Véronique Pacaud assure le secrétariat à la place 
de Dominique Poulard qui n’a pas renouvelé son mandat. Il consacre 
une grande partie de son temps, à la gestion du site, pour notre plus 
grand plaisir.  
Il fait un bilan chiffré (joint) du GPL en fin d’année. Etude très 
intéressante.  
272 adhérents : stabilité qui ne va pas durer !! 
les activités sont nombreuses : séjour neige avec Georges Fournier,  we 
de l’Ascension en Auvergne  -1ère organisation de Jacques Banderier-  
Ceillac, itinérant dans les Dolomites, Le salvagny, et 3  we : en Suisse, 
dans les Vosges et à Cordon.   
 Sur demande, 3 balades de journées ont été programmées un samedi,  
un essai vite abandonné.  
Dernier « marathon » proposé par Michel Reverchon : Poligny/lons !! 
10 personnes suivent un stage de secourisme. 
Pour la première fois, M. Pelissard député-maire de Lons-le-Saunier 
assiste à notre assemblée générale devant 140 personnes ! 

 

 
En 2011 
 
Les marcheurs se retrouvent le 1er janvier pour la balade des « ans 
heureux » sur l’idée de Dominique Poulard. Programmée en 2010 pour 
la première fois, annulée  à cause de mauvais temps. 
Josiane Menny remplace Andrée Bergier à la trésorerie. Elle prépare  
également le diaporama 2010 qu’elle présente en janvier 2011.  
Une nouveauté : Annick Midol propose une rando à Paris – départ de 
Dijon, par le train. Sortie « découverte »  reconduite en 2012.  
Un dossier fait débat : la déduction fiscale pour les frais engagés lors 
des reconnaissances.  Renseignements pris auprès  du centre des 
impôts, les frais de route sont considérés comme « don » à l’association, 
donc déductibles ; c’est une procédure  légale, le comité accepte.  
La présidente profite de cette discussion pour redire qu’elle tient à 
préserver la notion de « bénévolat » qui est la règle d’or du groupe, 
depuis sa création. 
Le groupe continue à arpenter les sentiers :   Ardèche, Vosges, Haute-
Loire, Suisse, Cordon, Loctudy, Banyuls et Tyrol. 
 
 



En 2012 
 
La saison est élargie : le calendrier officiel  « balades hivernales » fait 
sa sortie ; dorénavant, le groupe marche toute l’année, excepté les 2 
derniers samedis de décembre, après l’AG. C’est la trêve des 
organisateurs. 
Le site  change de nom : désormais il faut  écrire « gplons » pour 
accéder à la page d’accueil.  
225 adhérents. Forte baisse des effectifs mais hausse de la participation 
aux randos  par rapport à 2011.  
Martine Millet se lance, avec succès,  dans le diaporama – 
rétrospective 2011 
Le méchoui est annulé et ne sera pas reconduit en 2013. Les nouveaux 
adhérents n’ont pas le même engouement que les anciens pour cette 
manifestation qui dure depuis la création du groupe. 
 

La discussion porte sur la responsabilité des organisateurs.  

-il a le droit de refuser toute personne qui n’a pas l’équipement de base 
pour randonner ou qui n’a pas l’entrainement suffisant pour un 
dénivelé jugé trop élevé.  
Un petit mémento, rédigé par la présidente  est à consulter sur le site – 
page des organisateurs. 
Andrée Bergier et Elisabeth Roussey ne se représentent pas au comité. 
Après 15 ans de service, Andrée revendique le droit à la retraite, bien 
méritée. Elisabeth, après 9 ans n’aura que la pré-retraite, puisqu’elle 
continuera d’envoyer les annonces aux journaux et à l’OT. Poste très 
important. 

 

 

En 2013 
 
209 adhérents : en baisse…pourtant le programme est toujours aussi 
alléchant : 103 randos au programme, des we, des séjours, des randos 
alpines.. les organisateurs ont plein de bonnes idées : Luxeuil, le massif 
de la sainte-victoire, la Bretagne, les Cinque terre, les Vosges, Cordon, 
Lyon, les cornettes de bise, la Haute-Loire, le lever de soleil sur la Dôle 
et toutes les balades jurassiennes, qui dit mieux ? 
Le groupe se dote d’un GPS. Il faut s’ouvrir aux nouvelles technologies ! 
Cest un complément indispensable à la carte et à la boussole. 
Dominique Poulard initie la présidente et la vice-présidente ; il attend 
d’autres candidats.. 
Pour la première fois et pour remplacer le méchoui, le comité propose 
un « pique-nique » géant à Beaufort,  idée qui fera son petit bonhomme 
de chemin !! 



Le groupe participe au forum des associations organisé à Juraparc, 
par la municipalité. C’est une journée de rencontres et d’échanges avec 
le public et les autres associations de la ville. 
Dominique Rodot quitte le comité après 18 ans de service et un nombre 
incalculable de randonnées organisées. 
 

 

En 2014 
 
228 adhérents, la courbe remonte. Est-ce de bon augure pour les années 
suivantes ? Une très belle surprise ! C’est le  nombre  record des 
organisateurs : 38  pour 101 randos.  Il faut tout faire pour le 
maintenir ! 
Bernard Harmand fait son entrée au comité.  
Dorénavant, toutes les infos passent par le site – sauf la convocation à 
l’AG -  
Une réflexion est menée par le comité sur l’organisation des séjours. 
Pas de règle standard, la gestion est différente suivant l’hébergement : 
village vacances, gites etc… attribution de la « gratuité » du séjour à 
l’organisateur, s’il le veut,  lorsqu’il engage des frais de reconnaissance. 
La participation aux randonnées, we et séjours est très satisfaisante.  
Les destinations lointaines : vallée du Champsaur, le plomb du Cantal, 
le Valais suisse, Théoule font rêver.. 
2e participation au forum des associations.  2e pique-nique géant à 
Beaufort. Les responsables  en tant que « hommes au foyer » sont 
récompensés : Guy Bernard, Guy Millet, Jean-Claude Favre et Roger 
Bouvet.  
Nicole Mottet, Nicole Bottex et Jean-Noël Rochet sont les randonneurs 
qui consacrent le plus de we au GPL.  
 

 

En 2015 
 
 
Le groupe compte 235 adhérents et 32 organisateurs ont assurés 99 
sorties, 6 we et 3 séjours. Le pique-nique géant qui a eu lieu au 
belvédère du Chanelet, prend sa vitesse de croisière ainsi que la 
journée du Patrimoine sous l’initiative d’Annie Pelligand. 
Entrée de Cathy Pfister au comité. 
A l’occasion des 40 ans du groupe, un nouveau tee-shirt habille les 
randonneurs : rouge avec le logo du GPL blanc, gris, vert et bleu. Très 
beau ! 
L’AM festif  du 11 avril a réuni 97 personnes dont 20 des années 80,  un 
très bon moment. 
Daniel Cart-Lamy et Camille Burlet s’investissent de plus en plus dans 
la préparation des sorties raquettes. 
Fabienne Avenet prend la responsabilité du mâchon de printemps. 



Et toujours, Annick Midol, Josiane Menny, Annie Genot, Elisabeth 
Roussey et la présidente, pour l’organisation des we et séjours : 
Bretagne, Vesc, Valnonthey (Italie)  Morvan, Cordon, Gers, Haute-
Loire, Vosges et Alsace – programme très varié.  
Changement de gestionnaire du site : depuis le 14 septembre, gplons.net 
n’est plus fonctionnel. Dominique Poulard fait valoir son droit à la 
« retraite » 
Françoise Charpentier crée gplons.fr.  
Les randos à rythme soutenu – demandées à l’AG 2014 par Sylvie 
Magnias – n’ont pas eu de succès. L’idée est abandonnée. 
 
 
 
A l’AG, la présidente rappelle la conduite à tenir au cours des randos 
et conclut 

 

 « le GPL est un état d’esprit et le respect de ces qques principes devrait 
permettre une bonne cohésion et une convivialité propre à la 
randonnée » 

 

Nouveau tee-shirt qui remplace le blanc : modèle 1995 

 

 

 
Le GPL fête son 40e anniversaire !!!! 
 
 
Avec les premiers marcheurs du GPL parmi lesquels Daniel Thévenet,  
Andrée Bergier, Brigitte Lechartier, Lyliane Tonnaire,  André Colin 
qui sont  encore adhérents ! 
 
Petite fête le samedi 11 avril, au centre social, avec Jeux et bien sûr 
« gâteau d’anniversaire » 
 
 
Réussite de cet am festif grâce à : 
 

 Marie-Agnès Ponçot qui a peint le tableau des « présidents »  



 Annick Midol et Marie-Claude Paoletti qui se sont amusées à 
tapisser les plaques de carton pour faire les panneaux – supports 
photos, récoltées par Nicole Bottex, Annie Stoerckel, Denise 
Bouvet.  

 Jacky Banderier « parolier » de la chanson « C’est nous, les gars 
du Gpl »  (texte dans la rubrique archives du site) et « chef de 
chœur » accompagné par Marie-Claude Paoletti à l’accordéon et 
Cathy Pfister à la flute.  

 Rolande Musitelli productrice ainsi que Bernard Harmand  co-
producteur et animateur de jeu. 

 Josiane Menny, Véronique Pacaud, Fabiene Avenet, Christian 
Boulcourt, Claude Jacob pour la logistique et le bon déroulement 
de ce moment festif !  

 
 

 


